

Coronavirus en Seine-et-Marne : six collèges accueillent des enfants de soignants 24 h/24

Le conseil départemental met à disposition depuis lundi six collèges à proximité des centres hospitaliers, pour accueillir les enfants des personnels soignants durant l'épidémie de Covid-19. Le dispositif démarre timidement.



Le Mée-sur-Seine, vendredi. Vingt lits ont été acheminés au collège Elsa-Triolet par des agents du conseil départemental. Conseil départemental 77

Par **Julie Olnol**

Le 26 mars 2020 à 16h41 , modifié le 26 mars 2020 à 19h30

Par Julie Olagnol, le 26 mars 2020

Afin de soutenir les personnels soignants dans leurs missions, le conseil départemental de Seine-et-Marne a mis à disposition, pour leurs enfants, six collèges comme pôles d'accueil jour et nuit, le temps de l'épidémie de Covid-19.

Dès vendredi dernier, Elsa-Triolet au Mée-sur-Seine et Madeleine-Renaud à Serris étaient équipés. Sont venus s'ajouter lundi, le collège international à Fontainebleau, Marie-Curie à Provins, Parc-Frot à Meaux et Madame-de-La-Fayette à Coulommiers.

« L'offre d'accueil dans les collèges est répartie sur le territoire. Ces collèges ont été identifiés car ils sont situés à proximité des centres hospitaliers », précise-t-on au conseil départemental. Des lits et des couvertures ont été récupérés auprès de la Croix-Rouge et acheminés vers les collèges pour que les enfants puissent y dormir si nécessaire.

Montée en puissance attendue dans les prochains jours

Le dispositif n'en est qu'à ses débuts. Le week-end dernier, trois premiers enfants ont été accueillis dans les deux premiers collèges ouverts comme pôles d'accueil 24 heures/24. Mercredi, il y avait quatorze enfants, en comptant aussi les autres collèges sur le territoire départemental qui continuent à accueillir des enfants.

Une montée en puissance est attendue dans les prochains jours. Des prestataires ainsi qu'une centaine d'agents du Département seront présents dans l'ensemble de ces collèges pour assurer la restauration, l'entretien et la gestion de l'établissement sur l'ensemble de la semaine.

« Les brigades sont en cours de constitution. Nous avons fourni les kits d'hygiène pour les enfants et le matériel nécessaire à la protection de nos agents », indique-t-on au conseil départemental.

Durant la journée, des enseignants de l'Education nationale assurent la continuité pédagogique.

« Il y a eu un appel au volontariat dans tous les établissements du secteur avec de nombreuses réponses favorables et nous avons eu l'assurance de la mise en place de précautions sanitaires, renseigne le syndicat enseignant Snes-FSU77. Nous resterons vigilants et nous demandons des ordres de mission ».